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El vicejefe de Gobierno porteño, a cargo del Ministerio de Justicia y Seguridad, Diego Santilli, le
dio hoy la bienvenida a los más de mil cadetes que iniciarán el nuevo ciclo de dos años del
Instituto Superior de Seguridad  Pública (ISSP), cuyos egresados se incorporarán a la Policía
de la Ciudad.

      

“Bienvenidos a la Policía de la Ciudad, hoy en forma de cadetes, mañana en hombres y
mujeres que cumplirán con la meta más noble: servir al ciudadano hasta el límite de dar la vida
por ellos”, sostuvo Santilli, al hablar ante los jóvenes en la sede del ISSP, en el barrio de
Parque Avellaneda.

  

{youtube}3LrG8d75smI{/youtube}

  

Santilli estuvo acompañado por el secretario de Justicia y Seguridad de la Ciudad, Marcelo
D’Alessandro, el subjefe de la Policía de la Ciudad, Oscar Cejas, y el director del Instituto,
Gabriel Unrein.

Un total de 1.023 cadetes iniciaron hoy la quinta promoción, y serán los primeros en tener una
formación de dos años, uno más que la que tuvieron los policías ya egresados.

Unrein explicó que el primer semestre comenzará con clases y a partir de julio venidero tendrán
un año internados, para finalizar los últimos seis meses trabajando en la calle.

Los cadetes que cursen exitosamente los dos años egresarán con el título de “Técnico Superior
en Seguridad Pública – Oficial de Policía”.

Santilli pidió a los jóvenes que se “sientan respaldados por el cuerpo humano de este gobierno,
con el Jefe de Gobierno hacia abajo acompañando a su fuerza”.

El vicejefe de Gobierno destacó, además, que es “muy importante tener una policía cuya
sociedad cree, acompaña y valora”,  y ante ello advirtió en la necesidad de respetar a la fuerza
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de Seguridad al afirmar que “se tarda quince, veinte años en construir una imagen y se tarda
10 minutos en destruirla”.

“Con Marcelo y todo el equipo les decimos gracias y bienvenidos, dejen todo, no se guarden
nada, pidan todo. Vamos a estar todos los días que sea necesario, acompañándolos en su
formación y educación”, agregó Santilli.

Por su parte, Unrein adelantó a los cadetes que “desde hoy tendrán una vida de mayor
exigencia”.

“Este instituto está preparado para darles las herramientas y formar la mejor policía del país.
Tenemos todo preparado, todos los recursos disponibles y todo el apoyo del Gobierno”,
sostuvo el director del ISSP.

Unrein enfatizó que los cadetes “van a tener que respetar los valores del Instituto” cumpliendo
con las máximas que coinciden con las sigla del centro de formación: “Integridad, Solidaridad,
Seguridad y Profesionalismo”.
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